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Dra. Cláudia Catafesta
Dra. Noeli Reback
Dr. Fábio Brandão
Kleber Humberto da Silva - Assessoria do GMF
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----
Ministério Público do Estado do Paraná
Elaine, representando Dra. Luciana Linero
Defensoria Pública do Paraná
Dr. Bruno Muller
OAB/PR
Dra. Karina Sabatke

Secretaria de Segurança Pública - SESP
Dra. Eliete Aparecida Kovalhuk
CEDCA
José Wilson
DEASE  -  Departamento de Atendimento
Socioeducativo (SEJUF)
Alison Adalberto Batista, responsável pela Divisão
de Vagas e Informações
Luciana Finger - Divisão de Saúde
Andrea Kravetz - Divisão Educacional

Assuntos da Pauta

1. Aprovação da ata da reunião anterior (27/05/2021);
2. DEASE - atualizações e vacinas aos trabalhadores;
3. Imunização contra a Covid-19 no sistema;
4. E-book
5. Assuntos Gerais.

Resumo da Reunião

Iniciada a reunião com a aprovação da ata da reunião anterior, sem alterações.

Atualização sobre covid-19 no sistema: Pelo DEASE foi apresentado o Boletim
Epidemiológico do sistema socioeducativo, o qual pode ser acessado aqui, com destaque a 24
adolescentes confirmados para covid19 desde o início da pandemia, sendo todos recuperados,
não havendo morte entre adolescentes;destacando ainda os 3 óbitos de servidores até a
presente data;foi dado destaque, com apresentação de fotos, de algumas unidades em que
houve a vacinação dos servidores; destacou-se, por fim, o comportamento dos casos positivos
entre servidores, desde março de 2020, que aponta para um elevamento de casos confirmados
entre março e abril de 2021; Alison Batista demonstrou a preocupação do DEASE para que os

https://drive.google.com/file/d/1OwfPu3gzZh1K-FSwSLSF-fg0_h09jcF6/view?usp=sharing


servidores, mesmo que vacinados, não estão imunes, necessitando assim de ações voltadas
para orientações, as quais estão sendo planejadas pelo Departamento, a fim de reforçar os
protocolos sanitários e medidas preventivas para além da vacinação; Cel. Pancotti reforçou que
as medidas de higienização são reforçadas nas unidades; Dra. Noeli pontuou a importância dos
protocolos estabelecidos desde o início da pandemia;

Vacinação contra o covid-19 no sistema: Dra. Noeli informou que efetuou agradecimentos
formais à Prefeitura de Ponta Grossa pela atenção aos sistema por conta da vacinação
promovida nas unidades de socioeducação;

Projeto de Lei da Central de Vagas: Coronel Pancotti informou que o projeto encontra-se em
análise na PGE;

Hot site: foi informado da mudança da estrutura do hotsite e forma de entrada nas informações
que lá estão presentes;  apontou-se melhorias para acesso às notícias;

E-Book: Dr. Bruno Muller informou que ficou definido como data de lançamento o dia 13 de
julho de 2021, às 10h00min; com previsão da fala de autoridades e a tentativa de apresentar a
fala de alguns adolescentes, respeitando os sigilos; Helena informou da possibilidade de um
servidor de uma unidade para representar os autores dos artigos e o convite para outros atores
do sistema de justiça juvenil; Helena encaminhará o release da programação ao grupo; o
evento será organizado pela EJUD/TJPR;

Matérias/Notícias sobre socioeducação: Dra. Claudia Catafesta informou que as matérias
estão sendo produzidas juntamente com Solimar do DEASE para a divulgação das boa práticas
no sistema;

Qualificação profissional e aprendizagem : Cel. Pancotti informou sobre a prorrogação dos
contratos para qualificação profissional e aprendizagem, caratê e outras ações, pois eram
contratos presenciais e foram autorizados pela PGE a prorrogação por mais 10 meses;
informou também da articulação com o BID para liberação de recursos voltados às ações do
DEASE; celebração de termos de cooperação com CIEE, SENAI e Instituto Mundo Melhor e
Instituto Eureka, que oferecerá cursinhos preparatórios para o vestibular; firmado Termo de
Cooperação Técnica com a SEED, que apresentará suas ações para socioeducação presente
no PEAS; o proeduse apresenta alguns problemas em algumas unidades em relação à
presença física dos profissionais, com articulações para solucionar os problemas; Dra. Noeli
elogiou a notícia de oferta de vagas para adolescente aprendiz disponibilizadas pelo executivo
estadual aos adolescentes egressos da socioeducação; Des. Ruy comentou sobre a lei do
adolescente aprendiz, para que seja encaminhada ao CNJ como uma boa prática e solicitou
que a secretaria do GMF proceda ao envio da lei ao CNJ;

Encaminhamento: à secretaria do GMF que encaminhe a Lei Ordinária nº 20597, de 31 de
maio de 2021 ao CNJ, informando como uma boa prática no sistema socioeducativo realizada
pelo Estado do Paraná;

Encerrada a reunião, ficou agendada a próxima para o dia 24 de junho de 2021, às
14h00min.


